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「令和５年度 新宿中央公園の整備に関する説明会」の主なご質問及び区の回答 

主なご質問 区の回答 

 

●既設のランチコーナーはどうなるのか。 

 

 

●既設の富士見台トイレは改修するのか 

 

●花のもりエリアに関して、花植えを行うイベントがあればぜひ参加したい。 

 

●ドッグランの整備予定はあるか。 

 

 

 

 

●令和２年度に整備が完了した芝生広場において、芝の養生のため閉鎖する 

ときに、すべて閉鎖するのではなく、片方ずつ閉鎖できないか。 

 

●ランチコーナーの役割は変えないですが、古くなった部分等を改修することを

計画しています。 

 

●富士見台トイレについては、洋式トイレ化等の内部改修を計画しています。 

 

●今後の取り組みの参考とさせていただきます。 

 

●公園利用者も増加しており、スペースの制限等もあるため、ドッグランの設置

は考えていません。 

 新宿中央公園自体は、犬を連れて入れる公園であり、今後整備する「花のもり」

も含め、引き続き、犬との散歩などにご利用いただければと思います。 

 

●多くの方に利用していただいていることから、想定よりも芝が傷んでしまう状

況となっています。以前、片方ずつ閉鎖して養生する方法を試してみましたが、

閉鎖中に、もう片方の芝生に利用が集中し、さらに芝が傷んでしまうことがあっ

たため、状況によって芝生広場を全て閉鎖しています。良い芝生を長く使ってい

ただくために、引き続きご理解ご協力をお願いしたいと考えています。 

 

 

 

 

 


